

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti maka dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut:

1. Reputasi yang diterapkan pada lembaga KSPPS BMT Sumber Barokah Mandiri Purwoasri Kediri berjalan sesuai indikator-indikator reputasi ditinjau dari perspektif manajemen syariah yang terfokus pada nama baik, reputasi pesaing, dikenal luas dan kemudahan diingat. Menjaga nama baik lembaga koperasi melalui pelayanan, kenyamanan dan kesejahteraan anggota. Terdapat reputasi pesaing maka pihak lembaga koperasi memiliki ciri khas yaitu tidak mengutamakan jaminan ketika pembiayaan dibawah 2 juta kepada anggota lama. Supaya lembaga dapat dikenal luas dimasyarakat, lembaga koperasi mengadakan pengajian di setiap masjid untuk menyampaikan pentingnya produk pembiayaan syariah. Kemudahan diingat maka pihak lembaga memberikan keamanan dan kenyamanan anggota dalam produk pembiayaan yang anggota jalankan serta melakukan pelayanan aktif pada media sosial.
2. Peran Reputasi pada lembaga KSPPS BMT Sumber Barokah Mandiri Purwoasri Kediri berperan besar dalam meningkatkan jumlah anggota ditinjau dari perspektif manajemen syariah, meningkatnya jumlah anggota pada produk pembiayaan merupakan pencapaian lembaga koperasi dalam penerapan reputasi yang dilakukan dalam penyampaian

produk, melaksanakan produk hingga akad yang dijalankan anggota sesuai dengan perspektif manajemen syariah. Produk pembiayaan yang sangat diminati oleh para anggota khususnya bagi anggota yang mengajukan pembiayaan untuk kepemilikan suatu barang lebih cepat, ataupun bagi hasil untuk perkembangan usaha. Produk Pembiayaan banyak dipilih oleh anggota karena kesepakatan diawal akad dengan syaratnya yang mudah dan proses angsuran atau bagi hasilnya tidak membebankan para anggota.

## **B. Saran**

Dari hasil analisis dan kesimpulan yang telah dilakukan penelitian memberikan saran sebagai berikut :

1. KSPPS BMT Sumber Barokah Mandiri Purwoasri Kediri harus lebih rutin dalam mensosialisasikan mengenai lembaga koperasi syariah dan produk pembiayaan melalui pengajian disetiap masjid kepada masyarakat, dengan demikian maka akan lebih banyak masyarakat yang sadar mengenai pentingnya pembiayaan syariah dan jauh akan riba.
2. Bagi karyawan agar tetap menjaga kerjasama agar dapat menjalankan tugas dengan baik dan diharapkan semakin loyal dengan lembaga dan memperbaiki serta meningkatkan kualitas pembiayaan yang dimiliki.
3. Bagi Calon anggota untuk dapat dijadikan tambahan wawasan tentang bagaimana produk pembiayaan pada KSPPS BMT Sumber Barokah Mandiri Purwoasri Kediri dalam meningkatkan kesejahteraan para anggotanya.